

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN...
Trimestre. — Por anual...
No se devuelven los originales...
AÑO VII

GERONA, SABADO 2 DE SEPTIEMBRE DE 1916

NÚM. 2.027

AL PASAR...

Y sigue...

En el tercer año de guerra, la magna hoguera encendida en el campo de Europa no lleva trazas de apagarse, antes al contrario, cada día se aviva más y más.

La lucha iniciada entre la Entente y el Imperio alemán, se ha ido agravando día a día. Japón, Bulgaria, Italia, Rumania, a todas estas naciones entradas en la contienda, se unen a la causa de los aliados.

En el campo de batalla, la guerra continúa con furor. Los trabajos de guerra de micasa figurar. Diez mil hombres contra cuatro no son todavía suficientes para la guerra.

En el campo de batalla, la guerra continúa con furor. Los trabajos de guerra de micasa figurar. Diez mil hombres contra cuatro no son todavía suficientes para la guerra.

En el campo de batalla, la guerra continúa con furor. Los trabajos de guerra de micasa figurar. Diez mil hombres contra cuatro no son todavía suficientes para la guerra.

La Grande Obra

Vamos hoy a dedicar siquiera unas cuantas líneas a una de las más importantes instituciones de Buena Prensa que existe en el mundo; esto es, a la obra de los seminaristas de Vilanova que se publica con el simpático título de **Ora et Labora**.

No queremos precisamente escribir una monografía de este importante centro de acción católica, que merece grandes elogios para apuntar en ellos el gran bien que a la prensa católica ha proporcionado tan benemérita institución.

Hoy solamente nos vamos a ocupar de una parte de la múltiple actuación de dicho centro presbiterial, que interesa grandemente a los seminaristas. Esta parte son los **Certámenes periodísticos**.

No tenemos necesidad de encarecer su importancia a los buenos y activos seminaristas gerundenses. Hartas pruebas han dado de su importancia a los Certámenes periodísticos no pasaban desapercibidos para ellos. El estimante ejemplo de un amigo nuestro que, al segundo año de tomar parte en dicho Certamen, se llevó seis de los más importantes premios, fué la causa de que los alumnos de nuestro Seminario se lanzasen a la precaria carrera con todo el ardor y entusiasmo de sus juveniles corazones.

Así hemos podido contemplar como este año el nombre del Seminario de Gerona fue ovaocionado repetidas veces en la sección solemne de los Juegos Florales de la Buena Prensa Católica, celebrados en Sevilla bajo la presidencia del Cardenal Almaraz. Bien por los simpáticos seminaristas!

El IX Certamen

se presenta en extremo halagador por la multiplicidad de premios especiales para cada tema.

En la Palestra de Julio, recientemente llegada a nuestra Redacción, anuncia los siguientes premios:

Premio de Honor del excelentísimo señor Cardenal Almaraz, consistente en una pluma de oro o 250 pesetas a elección del premiado.

La obtendrá como un premio de Honor sobreañadido a los que haya ganado, el seminarista que resulte con mayor número de ellos.

Para el tema 9, la Asociación de la Buena Prensa de "Victoria" ofrece cien pesetas.

Al tema 16 se ofrece un ejemplar en cinco tomos, en pasta, del Nuevo Curso de Meditaciones Sacerdotales del P. Chaignan, S. J.

Al tema 17, el Diccionario apologético de la Fe Católica de J. B. Jangey, traducido al castellano bajo la dirección del Ilmo. Señor don J. Torres Asensio.

Al tema 18, el M. Señor don Juan Flaviano Sánchez, canónigo de la S. M. y P. J. de Sevilla, ha ofrecido las siguientes obras de Balmes: "Filosofía fundamental", "El Protestantismo comparado con el catolicismo" y "La Sociedad".

Para los temas del 19 al 24 hay ofrecidas 25 pesetas en metálico para cada tema.

En otros artículos daremos más detalles de dicho Certamen.

PRENSARIO

Los cuentos del sábado

—¡Kumara! ¡Kumara!

—No te atreves?

—No; tu exigencia: muerte. No me quieres, Kumara.

—Eres un cobarde Sankor. Te desprecio. ¡Cobarde!

Y Kumara la rosa gentil de los campos se alejó sonriendo burlescamente. ¡Sankor, el valiente pescador de perlas, no se atreya, para conquistar su amor, a luchar contra los fieros tiburones que desde unos meses infestaban la región de los bancos de ostras perleras!

Y en aquella hora, mientras las flores dormitaban plegadas sus corolas, y los pajarillos cesaban en sus trinos celebrando en silencio sus idilios y al beso de la brisa las flexibles cañas indias parecían murmurar una oración; Sankor, el más valiente pescador de perlas de Pumakari, veía por fin despejado el misterio de las irrisaciones complejas de unas pupilas glaucas que le miraban cariñoso.

Y los latidos ruidosos de su corazón herido por cruel desengaño, veíanse ahogados por el persistente rumor de las olas que batían porfiadas el firme acantilado, turbando el reposo de la noche estrellada.

Han transcurrido unos días. La aldea de Pumakari respira tristeza. Ya no animan sus calles las frescas y argentinas risas de la gente joven. La miseria ahoga la alegría al nacer y desvanece con negras señales de luto la beatífica placidez de los hogares.

Los escualidos, estos terribles bandidos del mar, sentaron sus reales en la región de los bancos de ostras y aquella risueña población ceilanesa que en la pesquería de perlas encontraba su modo de vivir, vióse amenazada de muerte.

—¡Quién se atreva contra tantos tiburones! ¡Por qué no habíamos solo ni dos, ni tres, sino muchos, muchísimos!

Y la miseria reinaba en Pumakari y con la miseria el dolor.

En una humilde vivienda, gimo una mujer gravemente enferma. Es la madre de Sankor. El bravo pescador, sentado en rústica banqueta, se meza desesperado los sedosos cabellos. Una sombra de irresolución se dibuja en su rostro.

—Sankor—dice la viejecita—muere...

—Madre, madre mía, no, tú no mueres, tú no debes morir!

—Tengo hambre... El frío de la muerte... se apodera de mí...

—¡Basta, basta! Fuera temores de niño! Yo he de encontrar el alimento que os dará vida. ¡Rogad a Dios por mí, madre mía!

—Hijo, hijo del alma! ¿Qué pretendes?

—Luchar con la muerte para salvar la vida.

—No me abandones... Detente... detente Sankor.

—Es preciso. Un beso... Adiós madre mía!

—Hijo... hijo de mi alma! Dios te proteja!

Los rayos del sol se quebran al incidir sobre las movedizas aguas de la bahía, reflejándose centelleantes. Las aves marinas, blancas como la nieve, describen caprichosas curvas, volando majestuosas entre cielo y mar. En la pintoresca costa los pajarillos gozan melodias encantadoras. La naturaleza respira por doquier animación.

Una lancha surca las tranquilas aguas, dirigiendo su proa a los bancos de las ostras perleras. La sorpresa de los hijos de Pumakari, congregados en la orilla del mar, es grande. Nadie concibe la atrevida resolución de Sankor. Ir a la pesca de las perlas es buscar una muerte segura.

La lancha, dirigida por Sankor se aleja, se aleja, llegando por fin al término de su carrera.

Una ansia mortal embarga los corazones. Todos aprecian al honrado pescador y su temeridad les asusta.

Kumara, la muchacha más linda de Pumakari, la rosa gentil de los campos, pálida y demacrada, observa temerosa, confundida entre la multitud, los preparativos de Sankor. Y cada golpe de remo que aleja al pescador de la orilla suena a sus oídos como una ironía exclamación que repite: ¡Cobarde! ¡Eres un cobarde Sankor! Kumara expía la herida que en un noble corazón infingiera su soberbia.

El atrevido joven, casi desnudo, se hiere sobre la lancha apretando en su diestra un afilado cuchillo, se persigna, dirige una mirada a la aldea donde vió la luz primera, y se lanza valerosamente al agua salada que se arremolina breves momentos para quedar otra vez tranquila.

Una sensación de temor paraliza a los familiares. Un silencio aterrador reina en la costa.

Han transcurrido apenas dos minutos que parecen siglos al alma ansiosa.

Una masa parduzca se mueve junto a la lancha agitando furiosamente las aguas tranquilas. Es un enorme tiburón que ha atisbado su presa.

Los pescadores de perlas tiemblan por Sankor...

Y Sankor, el valeroso joven, aparece a la superficie encontrándose frente a frente con el monstruoso escualido. Apenas le queda tiempo para lanzar dentro de la embarcación media docena de ostras. El tiburón acomete impetuoso. Sankor se apresta. Y las aguas que se revuelven saltando desmenuzadas, evidencian lo cruento de la lucha que se resuelve.

El terrible pez cree haber encontrado un momento propicio para terminar ventajosamente sus propósitos y se lanza sobre Sankor, ladeándose preyiamente, para partirle de una dentellada. Pero el marinero no duerme. Aprovechando la ocasión en que el escualido

presenta el pecho al descubierto, hurta el cuerpo y le hunde el cuchillo hasta la empuñadura.

El animal herido gravemente, se retuerce rabioso. Sankor, ligero, salta a la lancha. Y mientras el agua se agita más silabe, forman do nubes de espuma, por las sacudidas agónicas del escualido que muere, el pescador de perlas se aleja satisfecho, y los ecos repiten un hurra que sale al unísono de cien bocas.

Ya era hora. Una docena de tiburones se acercan al lugar de la pelea y el cuerpo sin vida del herido les brinda macabro festín.

Sankor abre las ostras y encuentra en ellas perlas hermosísimas. La alegría brilla en su mirada. Ya podrá adquirir alimentos para su viejecita madre. Ha luchado con la muerte y ha vencido.

La lancha se aproxima a la costa. Los hijos de Pumakari prorrumpen en vigorosas hurras. Y sin permitir que la embarcación ataque en la orilla cojen en brazos a Sankor llevándole en triunfo hacia la aldea.

Y en tanto, Kumara, la rosa gentil de los campos se aleja llorosa por la costa, sintiendo el peso de su soberbio proceder.

Sankor llega a su casita.

—Madre, madre mía—dice—he vencido a la muerte! ¡Viviré!

Y un beso prolongado, delicada expresión sintética de dos cariños que se armonizan, resueña como una canción angelical entre los paredones de la cabaña.

Los rayos deslumbrantes del sol de mediodía acarician a la fecunda tierra que promete opimos frutos. Reina calma en el mundo de los seres vivos. No sopla siquiera la brisa y las hojas de los árboles, inmóviles, proyectan sombras en las que se amparan contra los ardientes rayos las pequeñas aveciñas. Las aguas marinas cocan peserosamente contra el acantilado; parece que sienten la nostalgia de la hora.

Y mientras se acalman, alejándose, las voces de los hijos de Pumakari que comentan un rasgo de sublime valor, en la casita del pescador de perlas, del intrépido Sankor, aparece la más dulce alegría; la alegría que brota de los corazones que saben amar.

J. GOMIS LLAMBIAS

NOTICIAS

Generales

Han sido nombrados notarios de Lloret de Mar, don Euriqúe Salamanca Rádigales; de Besalu, don Luis Domenech Solís y de Castellote, don Antonio Lafuente Antón, que lo era de La Escala.

La Alcaldía de San Felip de Guíxols, cumpliendo el acuerdo del Ayuntamiento, ha elevado una re-

BANCO de PRÉSTAMOS y DESCUENTOS

Sucursal de Gerona: Rambla de la Libertad, 13

DOMICILIO SOCIAL: BARCELONA, Plaza Cataluña, 14

Sucursales: Gerona, Igualada, Lérida, Manresa, Palma de Mallorca y Vich

Cobro y negociación de letras sobre todas las plazas de España y Extranjero : : Compra y venta de monedas extranjeras al contado y a plazo : : Cartas de crédito : : Créditos y préstamos mediante garantía de Valores a Interés reducido : : Cambio de monedas y billetes Extranjeros : : Descuento de efectos comerciales : : Giros para todos los países : : Cobro y negociación de toda clase de cupones e inscripciones nominativas : : Ordenes de Bolsa para España y Extranjero : : Compra y venta de toda clase de Valores, entregando en el acto los de más corriente contratación : : Cuentas corrientes e imposiciones de metálico a plazo, con abono de Interés, libre de comisión.

A la vista.	actualmente	1 por 100	anual
A 15 días vista.		2 por 100	
A 30 días plazo.		2 y medio por 100	
A tres meses plazo.		3 por 100	
A seis.		3 y medio por 100	
En caja de Ahorros hasta 5.000 pesetas.		3 por 100	

Depósitos de títulos en custodia cobra 0'10 céntimos de pesetas por semestre y títulos de 500 pesetas nominales.

zonada instancia al ministro de Fomento, solicitando el derribo del Fortín. Tal mejora, a la vez que sería de gran utilidad comercial y contribuiría al embellecimiento de la ciudad, aliviaría en gran manera la crisis de trabajo, por el número de obreros a los que podría darse ocupación.

LAS FIESTAS DE OLOT

He aquí el programa de las mismas, que se celebrarán en honor de la Virgen del Tura.

Día 7 Septiembre.—A las 12. Las campanas de las iglesias anunciarán el comienzo de las fiestas. Por la tarde, los gigantes, enanos y caballitos, precedidos de la banda municipal, recorrerán las principales calles. A las siete, solemnes completas en la iglesia de Nuestra Señora del Tura, con asistencia del Ayuntamiento. Por la noche, iluminaciones.

Funciones teatrales en el Principal e Ideal Park, por las compañías Villagómez y Púbil; sardanas en la plaza de Alfonso XII y pasco de Blay; serenatas y sardanas en el Ateneo Obrero.

Día 8.—A las siete, misa de comunión, dispuesta por el Centro Católico. A las diez, solemne oficio en la iglesia de la Patrona, panegirizando las glorias de la Virgen el orador sagrado Rdo. P. don Enrique Viel, S. J. Sardanas en varios centros. Concurso de sardanas en la Sociedad Industrial y Comercio.

Por la tarde, conciertos en varios centros y sociedades; sardanas en la plaza de Alfonso XII; solemne procesión, a la que asistirá el Ayuntamiento y autoridades; baile en la Concentración Republicana.

Por la noche, sardanas en la plaza; funciones en el Teatro principal, Ideal Park y en las sociedades Centro Católico y Juventud Tradicionalista, y bailes en varios centros.

Día 9.—Pasacalles y sardanas. A las diez, solemne oficio en la iglesia; sardanas en la plaza de Alfonso XII y en varias sociedades. A las doce, en el Teatro Principal el XXVII certamen literario-artístico.

Por la tarde, tendrán efecto conciertos en varias sociedades, en el pasco de Blay, y bailes en varias sociedades. Trisagio en la iglesia de la Santísima Virgen. A las nueve: «Ball Pla». La comitiva saldrá de las Casas Consistoriales acompañada de las bandas municipal y militar, y al llegar a la plaza tendrán lugar los bailes de enanos, gigantes y caballitos, disparándose un magnífico castillo de fuegos artificiales. Bailes en el Teatro y en sociedades y función en el Ideal Park.

Día 10.—Solemne oficio, cucaña en la plaza de Alfonso XII y sardanas.

Premios Mulleras.—A las once y media, se celebrará el solemne acto de distribución de los mismos en el Ayuntamiento.

Por la tarde, conciertos y bailes en sociedades. Trisagio en la iglesia de Nuestra Señora del Tura.

Por la noche, sardanas en la plaza de Alfonso XII y funciones en los teatros Principal, Ideal Park, Centro Católico y Juventud Tradicionalista, y bailes.

Día 11.—Sardanas. A las tres tornaboda general, en las fuentes de San Roque.

A las nueve, sardanas en la plaza Clara y bailes en la Industria y Comercio y en el Centro Fontanella.

Con referencia al descarrilamiento del tren número 128, ocurrido en Mataró a causa de un falso movimiento de la aguja de desvío, *Diario de Mataró*, que publica una extensa información, dice que personalmente pudieron comprobar que han perecido aplastados tres hombres debajo del coche volcado.

Los heridos, en su mayor parte de escasa gravedad, han sido unos seis o siete, por los datos sueltos recogidos, habiendo curado a tres la Cruz Roja, a uno el señor Viladell, a otro el señor Cruzats y sabemos de alguno más que ha ido directamente a su casa.

Uno de los heridos es un herrero establecido en Vilasar de Mar, hijo del sargento de carabineros de aquel puesto; otro una mujer, de Vilasar también; otro el recadero Castany, otro el joven Juan Cot y otro el joven Fontanals Torruella, vecinos de Mataró.

Uno de los muertos, del que sólo han quedado enteros los pies y parte de las piernas, vestía pantalón de pana, calcetines oscuros y alpargatas. Del otro se veían por una ventanilla del vagón parte del cuerpo y de un muslo, y por otra ventanilla una mano; vestía pantalón negro y camisa gris listada. R. I. P.

Se nos dice que uno de los interfectos se llama Juan Riu y era empleado de la Compañía.

El Juzgado, hasta bien adelantada la tarde, ha trabajado instruyendo diligencias.

La impresión que el percance ha producido entre el vecindario ha sido dolorosa.

Próximamente se reunirá la Junta Directiva de la Asociación Regional Catalana de funcionarios municipales, para redactar el informe, comparciendo a la información abierta al Reglamento provisional de Secretarios de Ayunta-

miento, recientemente publicado en la *Gaceta*, a cuyo fin la Asociación ruega a todos los Secretarios de Ayuntamiento que deseen formular enmiendas, las remitan a ella sola directamente, al efecto de que Cataluña pueda comparecer a dicha información ostentando un solo criterio.

La correspondencia dirijase al Presidente de la Asociación en la Diputación provincial de Barcelona.

Ha llegado a Figueras, posesionándose inmediatamente de su cargo, el nuevo general gobernador de la plaza de Figueras Exmo. señor don Martín Alcoba. Al acto de la recepción acudieron todos los jefes y oficiales del Regimiento de San Quintín y el 4.º de Zapadores minadores que en la actualidad componen la guarnición de aquella ciudad.

El general Alcoba es un enamorado de Cataluña en la que tiene intereses constituidos. Tiene 56 años y procede del cuerpo de carabineros.

Deseamos muchas prosperidades en su nuevo cargo al nuevo gobernador militar de Figueras.

En la carretera de Anglés a San Juan de las Abadesas, una bicicleta, montada por dos individuos llamados Juan Ponce y Juan Rich, arrolló al niño Juan Casals, causándole una herida de pronóstico reservado.

Los ciclistas fueron detenidos.

Por estar reclamados por el Juzgado, como supuestos autores de un robo frustrado, fueron detenidos en San Felu de Guixols, Enrique Carles y Francisco Juliá.

Políticas

Definitivamente parece que se ha señalado el día 22 del actual para reanudar las Cortes sus tareas parlamentarias.

—Mañana empezará a publicarse en Barcelona el nuevo periódico republicano *La Lucha*, que dirigirá don Marcelino Domingo.

—Ha llegado de La Coruña el Exmo. Sr. D. Juan Vázquez de Mella, habiendo sido objeto de un entusiasta recibimiento.

Diéronle la bienvenida el alcalde, comisiones católicas y significados jaimistas.

Reina gran entusiasmo para la Fiesta de la poesía gallega, en la que será mantenedor el señor Mella.

No hay localidad libre en el teatro donde se celebrará el acto.

El domingo será obsequiado el señor Mella con un banquete popular.

El lunes, los elementos de las derechas le darán otro banquete.

La colonia alemana le ha pedido hora para visitarle hoy.

—Han sido nombrados de la Junta del Centro Liberal Romanista de Rabós de Empordá don Alfredo Alguacil Berges y secretario don Salvador Ferrusola Marcé.

—Ayer estuvo en esta ciudad el diputado a Cortes por Vilademuls, don Luis Ballbé de Gallart, saliendo en el expés de la tarde para Barcelona.

SASTRERIA DE Juan Amich S. Francisco, 9—Progreso, 2 GERONA



COMPLETO SURTIDO EN TODA CLASE DE GENEROS PARA EL CLERO

Novedades para señores de ropas confeccionadas

Eclesiásticas

Los Prelados de la Provincia eclesiástica de Zaragoza han tomado el plausible acuerdo de elevar a las Cortes una exposición colectiva, poniendo de manifiesto la afictiva situación económica porque atraviesa el culto y el clero de las iglesias y ponderar la necesidad de que desaparezca en absoluto el descuento que sufren las asignaciones, las que piden sean aumentadas a la par que se consig-

BUSQUETS Y LLAPART

Banqueros Ciudadanos, 5 GIRONA Herrerías, 6 Teléfonos: Urbano, 88 — Peninsular, 53 Apartado de Correos, núm. 6

Esta casa ofrece las mejores facilidades para toda clase de operaciones de

BANCA - BOLSA - CAMBIO - VALORES - CUPONES

Compra y vende al acto, toda clase de Valores cotizables, y tiene constantemente en sus Cajas gran existencia, que cede con póliza a los mismos precios que en Barcelona

PAGAMOS los cupones: Ayuntamiento de Castellón de la Plana 5 por ciento, Compañía General de Tranvías 5 por ciento y Compañía Mallorquina de Electricidad 6 por ciento, vencimiento 1.º de Septiembre, y Deuda Interior, Exterior y Amortizable 4 por ciento, vencimiento 1.º de Octubre próximo.

Escuela militar "Alvarez de Castro"

Autorizada por el Excmo. Sr. Capitán General Fundador: D. Pablo Bartomeu Batllori, Capitán de Infantería. Director: Pfsor. D. José Poch y Juli, Comandante de Infantería (E. R.). Auxiliar: D. Lorenzo Vila, Sargento licenciado.

Empieza el curso el día 1.º de Septiembre.—Clases: de 10 a 12, de 1 a 18 y de 19 a 21.—Clases extraordinarias para los mozos de fuera de la capital.—Honorarios: 60 pesetas para los del cupo de filas; 40 pesetas para los del cupo de instrucción.

Dirección y Escuela: Sta. Eugenia, 1, 2.º, 2.ª, equina Plaza Marqués de Campo

CONSULTORIO MÉDICO-QUIRÚRGICO

Joaquín Jubert y Eliseo Jubert (Enfermedades de la piel) (Enfermedades de los niños) CIRUGÍA GENERAL Plaza del Oli, núm 1, pral. Telefono 205

ne en los presupuestos cantidades para jubilaciones del clero.

Anhelan también los Prelados que para evitar constantes rozamientos se establezca una regla que fije el tanto por ciento máximo con que el clero pueda ser obligado a contribuir por razón de consumos, habida cuenta de su nómina respectiva.

Y para lograr que la exposición dirigida a las Cortes surta el efecto apetecido, los Prelados y los arcepresbiteros se dirigirán a los diputados y senadores de sus jurisdicciones y distritos en demanda de apoyo.

La causa no puede ser más justa. —De uña interesante correspondencia que desde Olot dirige a nuestro colega barcelonés *Diario de Barcelona* su corresponsal en dicha población, reproducimos el siguiente párrafo:

«Es objeto de los más halagüeños comentarios la actividad que ha desplegado en su Diócesis el Ilmo. Sr. Obispo de Gerona, doctor Mas. Las sociedades católicas, los centros de cultura y las casas religiosas, recuerdan su autorizadísima palabra y los consejos que dió atacando defectos inveterados enalteciendo las buenas iniciativas para que la caridad verdadera predomine sobre la falsa caridad que pervierte la generación actual. Distintas obras de restauración y conservación, recuerdan su última visita pastoral.»

—Mañana saldrá con dirección a Madrid, de paso por su Diócesis de Córdoba, el Ilmo. Sr. Obispo Dr. don Ramón Guiliamet quien ha permanecido una temporada en Olot, su ciudad natal, después de cinco años de no haberla visitado.

—Mientras estaba bañándose en La Escala, anteayer pereció ahogado el Rdo. don Juan Surriñach, cura regente de San Julián de Ramis.

A pesar del esfuerzo que realizaron dos compañeros suyos para salvarle, no consiguieron sus buenos propósitos.

El finado contaba 47 años de edad y hacia siete años que estaba al frente de la iglesia mencionada.

Descanse en paz el malogrado ministro del Señor y reciba su afilida familia nuestro más sentido pésame.

—Llamado por el Sr. Obispo ha conferenciado últimamente con éste el Rdo. Párroco de Figueras don José Callis.

Agrícolas

Dicen de Olot, que el precio de la corteza de encina ha sufrido un descenso considerable, equivalente a un 25 por ciento del precio anterior.

La cosecha de habas ha sido abundantísima, habiendo rendido un promedio de 30 hectolitros por hectárea. En algunas áreas se ha

llegado a cosechar 40 hectolitros de trigo por hectárea, siendo el peso del grano muy alto, llegando a 65 y hasta 66 kilogramos los 80 litros en terrenos donde sólo excepcionalmente llegaba a los 60 kilos.

—En virtud de las últimas elecciones celebradas por los Consejos Comarcales de la Unión de Viteadores de Cataluña, el Consejo Regional de dicha entidad ha quedado constituido en la siguiente forma:

Vocales electivos: Sr. Marqués de Camps, presidente; don Francisco Santacana, vicepresidente; don Félix Ballester, secretario; vocales: don Juan Perellada de Xerán, Faustino Simó, don José M. Valls, don José Boada, don José Queralt y don Jaime Carner.

Vocales natos: Don Salvador Mata, don Antón Capell, don José Sucarrats, don Tomás Parellada, don Francisco Matheu, don Juan Torras, don Joaquín Pujol, don Pablo Robert, don Carlos Jordá, don Joaquín de Argullol, don José Ricart, don Jaime Roviroza, don Santiago Vallvé y don Antonio Jansana.

Religiosas

Viernes 2 Septiembre Mes dedicado al Arcángel San Miguel

Hoy: — Nuestra Señora de la Consolación.— Santos Antolín, diácono y mártir; Esteban, rey de Hungría; Donoso, abad; Brocardo, confesor.— Santas Máxima y Calixta mártires.

Mañana: XII después de Pentecostés.— Nuestra Señora de la Cima (en Trtosa).— Santos Aristeo, obispo y mártir; Sandalo, mártir; Nonato, obispo; Gedeón mártir; Ladislao, Columbiano, patrón de Caribana.— Santas Tecla, Erasma, Basilia, etc. genes y mártires.

CUARENTA HORAS.— En la Iglesia de las RR. de San José.

Horas de exposición: Por la mañana, desde las 8 a las 11 y medianoche, y por la tarde, desde las 6 a las 8.

Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús.— Mañana primer domingo de mes, y décimo de San Ignacio. A las 8 misa de comunión general para el Apostolado de la Oración.

A las 6 y a las 8 misa de comunión general y ejercicio propiamente de los diez domingos de San Ignacio. En la misa de 8 se cantarán los Padre-nuestros y motetes. Se terminará con la marcha de San Ignacio. Por la tarde, a las 6 y medianoche función mensual del Santísimo lado con exposición del Santísimo, sermón por el P. Antonio Deda, S. J. director del Apostolado, bendición y reserva.

